

DIE LINKE. Sachsen-Anhalt
Landesvorsitzender
Hendrik Lange
Beschluss-Nr.: 44 – LV 19

16. Oktober 2023

Anerkennung „Rosa-Luxemburg-Stiftung Sachsen-Anhalt e. V.“

Beschluss:

Der Verein „Rosa-Luxemburg-Stiftung Sachsen-Anhalt e.V.“ wird durch die Partei DIE LINKE. Sachsen-Anhalt als parteinahe Landesstiftung erneut anerkannt. Der Beschluss vom 29. September 2007 wird damit bestätigt.

Begründung:

Mit der Diskussion um ein Stiftungsgesetz in Sachsen-Anhalt wurde an die RLS-LSA herangetragen, dass eine erneute Anerkennung durch die Partei Voraussetzung für eine weitere finanzielle Förderung durch das Land sein kann. Der erneute Beschluss soll dafür die Voraussetzungen schaffen.